



## Figurine en céramique "Martin-pêcheur"

**138,00 €**

**Réf. produit: IN-920169**

Art populaire et artisanat élaboré de l'Uruguay. Les objets sont cuits plusieurs fois et décorés avec des matériaux tels que l'émail, l'or et le platine dans le cadre d'un travail manuel élaboré et riche en couleurs.

Ces céramiques colorées exigent un effort considérable. Dans un premier temps, la forme de base encore molle est décorée de fins détails ornementaux. La première cuisson la durcit, puis elle est peinte - toujours à la main - et des émaux décoratifs sont appliqués. Après d'autres cycles de cuisson, la dorure et les éléments en platine sont finalement appliqués, créant ainsi des témoignages individuels du lien étroit entre l'art populaire latino-américain et l'artisanat au plus haut niveau.

Le martin-pêcheur aux couleurs irisées est l'une des beautés les plus connues du monde des oiseaux locaux. Réalisé en céramique émaillée et plaquée or 18 carats. Taille 13,5 x 6 x 9,5 cm (h/l/p)

**Lien vers le produit:** <https://www.arsmundi.de/fr/figurine-en-ceramique-martin-pecheur-920169/>